

Aportes Ciudadanos – Rendición de Cuentas 2024

El pasado 7 de julio de 2025, en el auditorio de la cancha sintética de fútbol Dr. Sabino Hernández, se desarrolló el evento correspondiente a la Fase de Deliberación Ciudadana del proceso de Rendición de Cuentas del período fiscal 2024 de la Federación Deportiva del Guayas.

La jornada contó con la participación de 83 asistentes, de los cuales 48 fueron hombres y 35 mujeres, quienes acompañaron la exposición del informe, elaborado en cumplimiento con los lineamientos establecidos por el marco legal vigente. Roberto Ibáñez dio detalles y pormenores del buen manejo de los recursos de Fedeguayas durante el año anterior y de la intensa actividad cumplida por los deportistas dentro y fuera de los linderos patrios.

En su informe hizo una explicación amplia de como la institución que dirige invierte los recursos que entrega anualmente el Gobierno Nacional para fomentar y desarrollar el deporte en la provincia. Hizo hincapié en la atención que brinda Fedeguayas al deportista y recordó que siempre capacita al Departamento Técnico Metodológico que Guayas debe ser primero en toda competencia, pero su mayor aspiración es que las selecciones de Ecuador sean integradas por la mayor cantidad de deportistas de albicelestes.

“La ejecución total de nuestro presupuesto está siempre acorde a los Planes Operativos Anuales (POA) que presentamos al Ministerio del Deporte, y con el cumplimiento de los lineamientos establecidos para el manejo de los recursos de estado y propios que genera la institución”, agregó.

Participaciones y aportes destacados:

En representación de las ligas deportivas cantonales, sus titulares felicitaron a Fedeguayas por ser pionera en el fortalecimiento del deporte formativo del país. El presidente Roberto Ibáñez Romero, OLY, agradeció el reconocimiento y destacó que los recursos públicos deben dejar un legado tangible en el fomento deportivo, reiterando su compromiso con la ciudadanía y el desarrollo deportivo de Guayas.

Patricia Avilés
Radio Atalaya

¿Sería importante que el Gobierno analice el monto de los recursos que entrega para la motivación y desarrolle de los deportes?

Respuesta RI: Yo fui parte del Ministerio y sé que en los gobiernos hay otras prioridades de acuerdo al momento del país. Pero así es, no se puede trabajar con el mismo presupuesto desde hace 11 años. Hacemos lo posible para atender nuestras necesidades.

César Vera
Ecuador Deportes

¿Es prioridad de Fedeguayas ganar los Juegos Nacionales?

Respuesta RI: Desde que asumí la presidencia del directorio de Fedeguayas instruí al departamento técnico metodológico en que debemos ganar siempre los juegos y campeonatos, como lo mencioné, mi mayor aspiración es que la selección de Ecuador sea integrada por la mayor cantidad de albicelestes.

Miguel Vallejo
Radio Forever

¿Cuáles serán las nuevas obras que va a inaugurar Fedeguayas?

Repuesta RI: Aspiro en los próximos días inaugurar la cancha sintética del ícono estadio que desapareció de las calles Los Ríos y Cuenca, llamado Ramón Unamuno.

Javier Lazo
Teleamazonas

¿presidente, Fedeguayas invierte en los recursos propios por eso construyó el moderno coliseo de judo José Desimavilla?

Respuesta RI: Desde que asumimos Fedeguayas realizamos alianzas y estrategias para recibir recursos importantes que permitan mantener en excelentes condiciones nuestros escenarios, como la moderna arena de judo, José Desimavilla.

Lcdo. Frank Maridueña
Radio CRE y Diario El Universo

¿Sería importante que el Gobierno analice el monto de los recursos que entrega para la motivación y desarrollo de los deportes?

Respuesta RI: Yo fui parte del Ministerio y sé que en los gobiernos hay otras prioridades de acuerdo al momento del país. Pero así es, no se puede trabajar con el mismo presupuesto desde hace 11 años. Hacemos lo posible para atender nuestras necesidades.

Antes de cerrar el acto, el presidente Roberto Ibáñez ratificó su compromiso de seguir trabajando durante el año 2025 en favor del deporte de la provincia y del país, con una gestión basada en la transparencia, la planificación y la transformación institucional.

Aportes en Redes sociales

- Aurora Castro, en su cuenta, le dice al presidente Roberto Ibáñez: Gracias, Gracias, Gracias, Gracias.
- El pastor Josué Rincón, indicó: Crack, Dios siga bendiciéndote a ti y a todo el equipo de Fedeguayas.

- Rubiavipal señala: Buena administración del presidente, siga adelante. Fedeguayas, el deporte es vital para todos.

Roberto Ibáñez Romero OLY, presidente de la Federación Deportiva del Guayas, finalizó la intervención de 35 minutos en medio de aplausos, tras la Rendición de Cuentas del periodo 2024 al frente del ente deportivo más antiguo del país.

Atentamente,
DEPORTE Y DISCIPLINA


Tnlgo. Miguel Ángel Vera.
DIRECTOR DE MARKETING
FEDERACIÓN DEPORTIVA DEL GUAYAS